
 

別記様式（第10条関係） 

平成２７年６月４日 

 

瀬戸内市議会議長      様 

 

                報告者（班長） 馬 場 政 敎  印 

 

議会報告会の要望等記録票 

 

地域名 牛窓 ・ 邑久 ・ 長船 担当班 長船 班 

実施年月日 平成２７年 ５月 ３０日 開始時刻 １９ 時００  分 

参加人数        11  人 終了時刻 ２０ 時３０分 

No 

１ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■ 

内

容 

地方創生補正予算がついているが、瀬戸内市に合った形で予算を使ってほしい。 

 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

２ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■ 

内

容 

瀬戸内市でスポーツ振興条例を議員提案か市提出でつくってほしい。 

指定管理の評価をモニター等利用して市民の声を聴くようにしてはどうか。 

職員の資質向上を。 

事業を行う場合の予算の積算チェック機能の改善を。 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

３ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

小学校の35人学級について持続を要望。 

手狭になっている保育園について、施設整備等の充実をしてはどうか。 

議員に対する関心度をはかる議会のインターネットアクセス数はどうか。 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

 



 

No 

４ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

まちづくり事業（錦海特別枠）は、来年度も27年度と同じ事業内容で予算は増

額されるのか。 

公共交通再編事業のアンケート結果の公表はあるのか。 

企業誘致の話はあるのか。 

消防署の周辺の県道が狭いが、進展はあるのか。 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

５ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

メガソーラー事業での周辺の環境問題に今後も長期にわたり目を光らせてもら

いたい。 

瀬戸内市の保育園の中でも手狭なところと休園となっているところがある。休

園した保育園等の既存施設の活用は考えてないのか。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

６ 

住 所  

氏 名  

ＴＥＬ  

内

容 

 

 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

７ 

住 所  

氏 名  

ＴＥＬ  

内

容 

 

 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

 


